

# NIORT ET LES DEUX-SÈVRES \* NIORTAIS

||||| AU |||||  
MOULIN ROUGE

DE LA CRÈCHE  
|||||

Durant la «Nuit de l'Élégance»

M<sup>lle</sup> Dominique BREILLAD

est devenue "Miss Pays Niortais"



Une véritable élection de Miss ne peut avoir lieu qu'en maillot. C'est chose faite et les résultats connus, voici les cinq finalistes. Près de « Miss France » (au centre), Mlle Dominique Breillard parée du titre et des fleurs de Miss Niort et ses dauphines. Le chanteur Jean Dery et l'animateur Jack Henry se sont joints au groupe

Second tour de sélection, le choix levint délicat, chacune ayant ses supporters. Toutefois, après consultation de l'applaudimètre et délibérations du jury, c'est une grande et jolie blonde qui était choisie pour porter le titre de Miss Niort, lui ouvrant ainsi le chemin d'être un jour Miss France.

Cette charmante enfant est une Niortaise. C'est Mlle Dominique Breillard, 20 ans, secrétaire à la M.A.A.F. et demeurant rue Melaise. Elle a pour dauphines, Mlle Dany Caquineau de Saint-Liquaire, secrétaire à Niort et Mlle Monique Guérin, domiciliée à Champvairiot, et coiffeuse à Niort.

Des gerbes de fleurs sont venues, peu après, concrétiser leur succès, avant que la danse reprenne ses traits et entraîne les couples jusqu'à une heure fort avancée dans la nuit.

Finalement, cette soirée de l'élégance fut des plus réussies et contribua au plaisir de tous ceux qui étaient donné rendez-vous au Moulin Rouge, samedi soir.

Samedi soir, le Moulin Rouge, à La Crèche, accueillait d'innombrables danseurs avec leurs cavalières pour la Nuit de l'Élégance.

Animée par l'excellente formation de Francis Guillon, cette soirée dansante débuta dans la meilleure ambiance. Le rythme étant là, les danses se succédant sans cesse, tout était pour le mieux.

Mais pour cette Nuit de l'Élégance consacrée à la femme, le Comité Miss France avait bien fait les choses. Quatre ambassadrices de beauté étaient présentes : en premier lieu : Mugette Fabris, Miss France 1963, finaliste récente de Miss Univers à Londres, et aussi un fort joli professeur de Maths, Miss Aquitaine, une agréable brune de 17 ans, Miss Outre-Mer qui transporte avec elle tous les charmes de la Martinique et enfin la gracieuse Miss Ile-de-France.

Dès 23 heures, une présentation de robes, d'ensembles, de manteaux, donnait le ton. Entrecoupé de quelques danses, le défilé se poursuivait par des modèles de lingerie féminine suscitant les murmures admiratifs sinon des applaudissements dans l'élément masculin, enfin un aperçu de tenues de sports d'hiver et de sport tout court, avant un défilé « sportif » où trois magnifiques robes de mariées furent présentées au public. Jack Meury commentait avec beaucoup d'humour les différents passages des gracieux mannequins.

Après le tour de chant de Jean Dery, en pleine forme, qui interpréta plusieurs succès de la chanson, entre autres, « Formidable », « Le jour le plus long », « La marche des anges » et « La complainte du corsaire », commença le tour préliminaire à l'élection de Miss Pays Niortais.

Sept jeunes filles, brunes et blondes se retrouvèrent ainsi sur la sellette et furent applaudies par l'assistance et le jury, afin de les départager. Agréable surprise, cinq d'entre elles, après une éclipse de plusieurs minutes, revinrent, portant de ravissants... maillots de bain.